



- Hoy alrededor de las 10.50 horas de esta mañana en la tienda Costanera Center, una trabajadora de Falabella, tuvo una asfixia metabólica en el sector de casilleros del personal. De inmediato se procedió a llamar a los servicios de emergencia, quienes a pesar de la asistencia entregada, no la lograron reanimar, falleciendo en el lugar presumiblemente por intoxicación con cianuro.
- Tras activar nuestro protocolo de seguridad, Carabineros y Bomberos procedió a aislar el lugar y tomar todas las medidas preventivas de salud. Adicionalmente, dispusimos el cierre de la tienda para resguardar la seguridad de nuestros clientes y trabajadores. En este proceso, además, hemos estado en permanente contacto con las autoridades, entregando los antecedentes y ayuda necesaria.
- En Falabella estamos consternados con el fallecimiento de nuestra colaboradora y nos hemos puesto a disposición de sus familiares para entregar todo el apoyo necesario y acompañarlos en este difícil momento.
- Ante esta situación de duelo y profundo pesar, hemos ofrecido apoyo psicológico y de salud a todos nuestros colaboradores que lo requieran. Mañana además realizaremos una misa en su memoria.